

Diskutieren mit Kultusministerin

Schwarzwald-Baar – Kultusministerin Susanne Eisenmann (CDU) kommt am Mittwoch, 20. September, zu einer



Susanne Eisenmann.

BILD: ROLAND SIGWART

öffentlichen Wahlkampfveranstaltung der Christdemokraten in die Neue Tonhalle nach VS-Villingen. Der Vortrags- und Diskussionsabend beginnt um 18.30 Uhr. Eisenmann ist seit 2016 Ministerin und amtiert derzeit

als Vorsitzende der Kultusministerkonferenz. Eröffnet wird die Veranstaltung vom CDU-Bundestagskandidaten Thorsten Frei.